
 

 

 

 

 

 

Vigo, 19 de abril de 2010 
 

 

 
NOTA DE PRENSA 

 
 

El Concejal de Patrimonio Histórico recibe a los Amigos de los Pazos. 

 
 

El pasando viernes el Concejal de Patrimonio Histórico, Eudoxio Álvarez, 
mantuvo una larga y fructífera reunión con la Presidenta de los Amigos de los Pazos 
Dña. Delfina Cendón Orge y con varios miembros de la Junta Directiva en cuya reunión 
se trataron entre otros los siguientes temas:  

 
1º Estado de la fabrica de Ribas, el último vestigio de racionalismo industrial y 

uno de los edificios de mayor valor histórico que, en la actualidad esta catalogado 
ambientalmente pese a lo cual esta sufriendo varias agresiones en su fachada. 

 
2º Se le expuso al Concejal la conveniencia de que se estudie, que en la llamada 

organización del cura se traten de conservar varias viviendas tradicionales de 
pescadores que además son de carácter colectivo. 

 
3º Se le informo de la gestiones que van a realizar los Amigos de los Pazos hasta 

conseguir el Ancla del Siglo XVII, almacenada en el Museo del Mar, sea expuesta al 
público, a cuyo efecto el Concejal sugirió algunas iniciativas 

 
4º Ante la persistencia del grave daño de las gaviotas y las palomas al 

Patrimonio Urbano se solicito del Concejal que influyese para que la campaña de 
control de estas aves se lleve adelante con mayor eficacia. 

 
5º Se le participo la queja de los peregrinos del Camino de la Costa, pues, el 

municipio de Vigo no ha procedido a señalizarlo en su territorio. 
 
 
El Concejal de Patrimonio Histórico anticipo a los Amigos de los Pazos su 

campaña de restauración de cruceiros y las gestiones que esta realizando para conseguir 
que se ponga en marcha la ruta de los Pazos en Vigo. 


